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Betreff: Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES  FORUM) zum Dialogforum 

Flughafen Leipzig/Halle 
  
 
Mit dem Wunsch nach zielführender Kommunikation mit den Gemeinden beschäftigt sich das 
Dialogforum Flughafen Leipzig/Halle mit vielen Fragen zur Verbesserung des Lärmschutzes. 
Vor diesem Hintergrund können die Gemeinden jegliche Vorschläge, Ideen und sonstigen 
Impulse in den Dialog einbringen. Daher stellt sich auch für die Stadt Halle (Saale) die Frage, 
mit welchen Anregungen sie zur Verbesserung und Ausweitung des Lärmschutzes beitragen 
kann.  
 
 
Ich frage daher: 
 
1. Hat der Vertreter der Stadt Halle vor, im Dialogforum Flughafen Leipzig/Halle Mitglied 

zu werden?  
2. Welche Veränderungen bzw. Entlastungen ergeben sich aus den Vorschlägen zu den 

Möglichkeiten des aktiven Lärmschutzes für die Stadt Halle, die der unabhängige 
Flughafenexperte Dieter Faulenbach da Costa im Dialogforum vorgeschlagen hat? 

3. Verfolgt die Stadt Halle derzeit Vorschläge zur Verbesserung des Lärmschutzes in der 
Fluglärmkommission des Flughafens Leipzig/Halle? 

 
 
 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 
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